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L’édito

L’édito est habituellement utilisé pour vous 
présenter brièvement ce que vous allez pouvoir 
lire dans ce nouveau numéro du Chardon Infos. Je 
ne dérogerai pas à la règle pour celui-ci.

Une parenthèse tout de même pour vous préciser 
que cet édito, sera certainement mon dernier.

Après avoir supervisé les 8 derniers numéros du 
Chardon Infos, j’ai décidé de passer la main. Et 

si j’ai décidé d’écrire quelques lignes, c’est parce qu’à l’heure actuelle, aucun 
successeur ne s’est fait connaître…

Pour la petite histoire, j’ai intégré l’équipe du « Chardon » en 2008. Noël Magnin 
cherchait quelqu’un pour lui suppléer à la mise en page, et Claude Philippe m’a 
proposé car « je savais me servir d’un ordinateur » !!! La mise en page de publication 
est tout de même à des années lumières de ma profession…

Puis Gaby et Isa ont souhaité, à leur tour, arrêter et je me suis donc retrouvé 
catapulté au poste de « rédacteur en chef » du Chardon Infos. 

A l’heure actuelle, Thibaut Brand gère la mise en page, tandis que l’écriture est 
confiée majoritairement à David Cusin et Romain Gilbert.

Tout ça pour dire qu’il y a quelques années, je n’aurai jamais pensé prendre de 
telles responsabilités puisque que je n’ai pas tellement l’esprit littéraire, ni les 
compétences pour mettre en page…

Ce qu’il fallait démontrer, esprit cartésien oblige, c’est que le futur responsable 
du Chardon Infos doit certainement lire ces lignes… et ce que je souhaite lui dire, 
c’est de ne pas avoir peur ! Au final, c’eut été un grand regret de passer à côté 
d’une telle expérience !

Bref, parlons de l’E.S. Cernex ! Dans ce nouveau numéro, vous en saurez plus sur 
deux  jolies jeunes filles de notre club, Marjorie Domenge, notre trésorière, et Lisa 
Thomasson, nouvelle dirigeante de l’équipe fanion.

Moins mignonne et sûrement moins discret, mais terriblement efficace et 
volontaire, vous découvrirez le portrait de notre vice-président, Micka Monod !

Côté jeunes, nous vous parlerons du jeune Leny grâce à un très bel article d’Isa 
Deprez, et nous vous proposons également une nouvelle forme d’interview avec 
Jocelyn, qui a accepté d’être notre cobaye !

Bonne lecture à tous !
Mickaël DEPREZ

de Mickael Deprez
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Micka, comme on le surnomme au club, est le 
gardien de l’équipe fanion. Formé à Frangy, C’est 
la 4ème année qu’il passe au club, où il assume 
désormais de sérieuses responsabilités, puisqu’il 
est vice-président du club depuis le début de la 
saison.
- Comment t’es-tu retrouvé Vice-Président du club ? 
Ça ne se bousculait pas au portillon pour occuper ce poste, 
alors ça c’est fait assez naturellement; et puis j’avais bien 
envie de faire avancer les choses. Ça me semblait aussi 
naturel d’aider Christian (le président) Luc (Thomasson) et 
Gilles (Chaffard) (les deux autres vice-présidents) pour la 
conduite du club. 

- Qu’est-ce que cela t’apporte ? L’immense satisfaction 
de participer à un projet à long terme, mais aussi d’aider 
au renouvellement du bureau. 

- Quelles sont les obligations qui te pèsent ? Elles sont quand même nombreuses ! J’ai déjà 
de plus grandes responsabilités, qui impliquent un plus grand investissement dans les actes aussi 
bien que dans les paroles. Je passe aussi beaucoup plus de temps au stade, et je m’oblige à une 
plus grande proximité avec l’ensemble des équipes du club. 

- Le foot est-il une passion pour toi ?  Oui, forcément, sinon je pourrais difficilement passer 
autant de temps au stade et m’investir pleinement dans un projet auquel je crois. La convivialité 
de l’E.S. Cernex motive et nourrit cette passion. 

- As-tu d’autres passe-temps ? La course à pied, plus particulièrement le trail, et le ski en 
général.  

- Quel est ton chanteur préféré ? Renaud, j’aime bien ses textes. C’est un chanteur engagé, 
ce qu’il dénonce est encore d’actualités aujourd’hui. 

- Un plaisir de la vie ? La solitude face à la nature.

- Une qualité ?  La franchise.

- Un défaut ? La franchise... c’est forcément à double tranchant ! 

- Une devise ? L’avenir appartient à ceux qui se lèvent tôt.

- Un rêve ? Partir vivre au Canada, pour découvrir un nouvel environnement.

- Une peur ? Qu’il arrive quelque chose à mes frères.

- Ce qui te fait rire ? Joey dans la série télévisée « Friends ».

- Ce qui t’émeut ? Tout ce que mon grand frère peut m’apporter, humainement et 
psychologiquement.

Le Portrait Mickaël Monod
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Le chocolat

Le Canada

Les sucreries

La bière

Les chiens 

Le vert

Manuel Neuer

L’E.S. Cernex

Les gros 4x4 (qui consomment et qui polluent)

La montagne

L’O.M.

Les artichauts

Lionel Messi 

L’été

La mer

Les touristes

Le dédain

Le retard 

Les interviews

Les terrains synthétiques

David Cusin

- Ce qui t’énerve ? Le manque de franchise, la lâcheté.
- De quoi es-tu le plus fier ?  De mon père, parce qu’avec tout ce qui lui est arrivé, il s’en est 
toujours sorti. 

- Un souvenir heureux ?  Des vacances à Malte avec mon frère. 

- Un péché mignon ? Le chocolat, notamment le Toblerone. Je pourrai en manger des kilos ! 

- Qu’est-ce qui passe avant tout ? La famille.

- Y a-t-il quelque chose que tu changerais chez toi, dans ta vie ?  Mon travail et ma façon 
d’être au quotidien. Apprendre à réfléchir avant de parler. Pour le coup, être vice-président m’aide 
bien !

- Ton idéal féminin ? Lindsey Vonn, elle est juste parfaite. 

- Comment envisages-tu l’avenir du club ? J’aimerais que le club gagne en reconnaissance, 
en conservant le label de l’école de foot, et par des performances honorables de l’équipe fanion. Et 
que des projets importants soient menés à bien, comme la construction d’un terrain synthétique.

- Les fautes que tu pardonnes facilement ? La bêtise humaine, on en a quelques spécimens 
le vendredi soir au stade !

- Ce qui te motive ? Avoir un projet de vie (maison, travail qui me plaît, famille, chien : la totale).

- L’atout de Cernex ? Sans aucun doute : convivialité.

- Une personne que tu admires ? Mon père et mon frère.
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L’Abécédaire de Lisa Thomasson

A comme Amis : je pense que l’on 
peut comparer l’E.S. CERNEX à un 
grand club d’amis. 

B comme Bordélique : j’ai toujours 
été très bordélique… mais ça reste 
organisé ! 

C comme Cernex : un beau club qui 
ne cesse d’évoluer grâce à toutes les 
personnes qui s’y investissent.

D comme Dirigeante : le nouveau 
poste que j’ai la chance d’occuper aux 
côtés de Serge.

E comme Esprit d’Équipe : très 
important au foot (comme dans tous 
les sports) si l’on veut évoluer. 

F comme Famille : des personnes 
indispensables et exceptionnelles qui 
seront toujours présentes.

G comme Généreuse : ma plus 
grande qualité.

H comme Heure : demandez à un 
THOMASSON d’être à l’heure ! Cela 
relève de l’impossible…

I comme Indécise : un de mes plus grand défauts ! 

J comme Jeudi de l’Ascension : une journée qui représente bien le fonctionnement 
du club: amis, convivialité et fête ! 

K comme Ket : nouvelle recrue cette année, et nouveau capitaine de l’équipe 
première. Il a très bien su s’intégrer au club. Il apporte également beaucoup de 
technique et de jolis buts ! Sa grosse tête est donc un peu justifiée... (rires).

L comme Luc : comme on le répète avec Angel : c’est le plus beau et le plus fort.

M comme Maman : une des femmes les plus fortes au monde ! Et des plus 
gentilles...
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N comme Natation : le seul sport que j’aime à part le foot. 

O comme Organiser : un des atouts du club. 

P comme Papa : il nous manque beaucoup à tous...

Q comme Québec : un pays où j’aimerais aller.

R comme Rasta Rocket : un de mes films préférés.

S comme Serge : j’aime beaucoup le travail qu’il fait avec l’équipe première de 
Cernex et j’espère qu’il restera encore un moment dans le club.

T comme Tomate : fruit que je déteste le plus. 

U comme Union : l’union fait la force.

V comme Verratti : mon joueur 
chouchou du moment ! Même si 
je ne suis pas fan du PSG... 

W comme Whisky : je ne buvais 
que ça jusqu’à mes 18 ans... 
Et beaucoup trop (merci Jeff) ! 
Maintenant je ne peux même 
plus supporter l’odeur ! 

X comme Xavier Magnin : 
j’adore les blagues nulles qu’il 
fait, et je pense être une des 
seules à en rigoler ! 

Y comme « y » ou Yaute : la lettre que seuls les Haut-Savoyards placent dans 
toutes les phrases. 

Z comme Zidane : la légende du football.

ÉTOILE SPORTIVE DE CERNEX / NUMÉRO 76 / PRINTEMPS 2015
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Le repas dansant .. .exotique !

Le samedi 21 mars à la salle des fêtes de Marlioz, l’Étoile Sportive de CERNEX 
organisait son 2ème repas dansant du club. 

Auparavant, nous organisions un BAL. 
Faute de grande salle dans nos environs, 
il se déroulait sur la commune de 
Contamines. Même si notre bal avait un 
grand succès, nous remarquions qu’il 
n’y avait pas beaucoup de personnes du 
club présentes. 

Depuis 2 ans nous avons donc remplacé 
ce bal par un repas dansant, ayant pour 

objectif de retrouver tous les membres du club ainsi que les familles de nos petits 
joueurs, que nous ne connaissons pas forcément. 

Cette année, ce sont des couleurs exotiques qui ont égayé la soirée : repas 
antillais, cocktails, tenues des îles, et colliers à fleurs ont envahi l’île des Chardons ! 
Ce fut un grand succès ! La salle 
affichait quasiment complet, bonne 
humeur et danseurs furent au rendez-
vous jusqu’au petit matin ! 

Un grand merci aux courageux bénévoles 
qui décidèrent de ne pas rentrer se 
coucher et de nettoyer la salle jusqu’au 
lendemain midi ! 

Rendez-vous donc à l’année prochaine, 
où nous vous attendrons encore plus 
nombreux !!!
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Leny

Le 19 décembre 2005, notre ami Jérôme 
et sa compagne Laurie ont vu naître leur 
premier enfant, Leny. Après quelques 3 
années de bonheur, on lui diagnostique 
un diabète insulino-dépendant, qui va 
l’obliger à contrôler sa glycémie jour et 
nuit et à suivre un régime alimentaire 
rigoureux. Un contrôle de la vue à l’école 
en CP l’amène chez un ophtalmologue 
et un orthoptiste. Dès lors, la famille va 
aller de spécialistes en spécialistes, les 
voir douter l’un après l’autre, entendre la 
fameuse phrase servie à tant de parents: 
« Vous vous faites trop de souci, vous êtes 
surprotecteurs », et passer des mois de 
parcours du combattant, de recherche 
sur internet, de « tuyaux » piochés à droite 
et à gauche, en ayant le sentiment de 
n’être pas entendus ni vraiment entourés, 
en priant pour que tous les symptômes 
de Leny ne convergent pas vers cet 
effrayant syndrome de Wolfram dont ils 
ont entendu parler dans un reportage du 
Téléthon. C’est par des connaissances 
qu’ils obtiendront finalement de faire une 
recherche génétique, dont le résultat leur 
sera dévoilé au fil des mois, par 2 ou 3 
mails laconiques. Le syndrome de Wolfram 
est confirmé, Leny devient officiellement 
l’un des 37 porteurs français de cette 
maladie neuro-dégénérative, le plus jeune 
diagnostiqué. Pour le conseil génétique, 
rien n’est prévu, pas même de faire 
des recherches sur la petite Malia, née 
entretemps. On surveille le diabète et la 
vue (qui a baissé très rapidement jusqu’à 
moins de 1/20ème) de Leny, mais aucun 
contrôle n’est prévu sur les organes qui 

risquent d’être lésés à plus long terme. A 
l’école, on prévoit des aménagements au 
fur et à mesure des événements. 

Pour la famille, c’est le début d’une tout 
autre vie, faite de rigueur et de contrôles, 
de doutes et de surprises, souvent 
mauvaises… Savoir s’adapter à tout 
moment, affronter un nouveau symptôme 
dès qu’on a fini de digérer le précédent… 
Equilibrer son attention entre les 2 
enfants. Accepter, aussi, que le conjoint 
ait des réactions différentes de soi. 
Comme le dit bien Laurie : « la maladie 
n’est jamais en vacances, et on sait qu’on 
ne peut pas être sereins quand Leny n’est 
pas avec l’un de nous deux. Comment 
demander à un tiers de savoir quoi faire 
en toutes circonstances ! » On découvre 
les gens sous un autre jour, certains 
surprennent, d’autres déçoivent… 
On entend des réflexions stupides ou 
maladroites, alors qu’on est soi-même 
à fleur de peau. On découvre d’autres 
gens aussi, par le circuit de la maladie, 
ceux qu’on rencontre sur internet pour 
parler de tel ou tel aspect du syndrome, 
même si les échanges restent toujours 
un peu frustrants, puisque la maladie a 
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La vie de Leny

des manifestations très diverses d’une 
personne à l’autre, et qu’aucun profil n’est 
tout à fait semblable au sien propre… La 
maman entendue au téléthon devient 
un soutien et un conseil précieux, 
par exemple. On revoit ses priorités. 
Puisqu’on ne sait pas jusqu’où on ira, y 
aller le mieux possible, offrir à Leny une 
découverte du monde 5 étoiles. Wolfram 

a définitivement changé la vie de toute la 
famille et de ses proches. On se découvre 
aussi des forces insoupçonnées. Leny, 
c’est la joie de vivre incarnée, on a envie 
de se mettre à son diapason.

Quand on rencontre Leny, au premier 
abord, on ne pense pas « handicap ». 
Le portrait qu’il offre de lui-même, c’est 
plutôt « débrouillard », « optimiste », 
« pragmatique », « joyeux », « sociable »… 
et « occupé » ! Sa maladie, il la connaît 
bien. Il fait les « dextro » de contrôle, la 
piqûre d’insuline qui lui permet de goûter 
une infime part de browny, même si « au 
départ, les piqûres ça me faisait vraiment 
peur ! ». Maintenant, il gère. Il a du mal 
à comprendre que l’on puisse manger 
n’importe quoi n’importe comment, sans 
rien vérifier avant… A l’école, il s’adapte 
aux aménagements, aux aides qui 
viennent plusieurs heures par semaine 
lui expliquer comment se déplacer sans 
danger, lire en braille, écrire en dactylo 
sur son ordinateur, et il continue d’avoir 
de bons résultats scolaires malgré les 
contraintes. Il a arrêté le foot quand il a 
eu du mal à voir la balle, mais continue 
de jouer à l’ago. Il a plutôt des copines 
parce que « les garçons, c’est souvent 
plus brusque ». Il a besoin de rituels, de 
repères, pour combler sa malvoyance. 
Il bavarde, sa façon à lui de donner du 
relief à son paysage. Quand sa maman 

lui a annoncé sa maladie, il a conclu 
qu’« il valait quand même mieux vivre 
avec tout ça que ne pas pouvoir vivre 
du tout ». Il tire naturellement le meilleur 
parti de tout ce qui se présente à lui. Il 
parle de sa situation avec une maturité 
étonnante, même s’il a quand même 
ses angoisses et ses émotions de petit 
garçon… Il espère pouvoir entrer dans 
sa nouvelle maison avant de ne plus voir, 
parce qu’il y aura sa propre chambre, et 
pour pouvoir y prendre ses repères, « et 
comme ça, ça ira ! ». Bref, il s’adapte. 
Mais il a surtout plein de choses à faire. 
La console, comme tous les enfants. Les 
jeux de société. Le hip hop. Les sorties 
proposées par les uns et les autres, il 
apprécie. Il est toujours partant, a tout 
plein de projets. Le prochain : retourner 
à Majorque, dont il garde un souvenir 
radieux, cet été. Il paraît que la mer 
est chaude, là-bas. Et encore, voir la 
tour de Pise… Barcelone, Madrid, bref, 
ça n’arrête pas, il a des tas de rêves, 
comme tous les enfants. Et si on lui 
demande comment ça va, il répond : 
« Bien, pas de problème ! ».
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L’association a vu le jour voici environ un 
an, dans le but de faciliter le quotidien 
de Leny, de lui offrir ces fameux petits 
moments de bonheur, de l’aider à 
s’équiper en fonction de ses besoins 
propres. Au départ, les parents de Leny 
n’avaient qu’une envie : être tranquilles, 
et que Leny ne soit pas mis en avant 
seulement pour sa maladie. Ils ont révisé 
leur jugement. D’une part, parce que 
les gens qui ont lancé l’association leur 
ont très justement demandé leur avis, 
et ont tenu à ce qu’un membre de la 
famille (Joëlle, la grand-mère de Leny) 
fasse partie du bureau de l’association. 

D’autre part, tant de gens voulaient leur 
apporter un soutien ou une aide que 
l’association s’est révélée être le meilleur 
moyen de formaliser ces mouvements. 
Aussi, pour que Leny puisse découvrir 
avant de ne plus voir, et enfin, pour 
pouvoir aider la recherche. Ils ont donc 

décidé de voir le côté sympa de tout 
ça. S’ils étaient réticents au départ à 
divulguer son nom et son image, ils ont 
fini par accepter parce que Leny lui-
même n’y voyait pas d’inconvénient, et 
ne voyait pas l’intérêt de partir dans des 
considérations compliquées sur le sujet. 

L’association a déjà organisé plusieurs 
manifestations. Lâcher de ballons, 
bourse aux jouets, repas… En fait, 
elle est souvent sollicitée par des gens 
qui ont une idée d’action. Ce fut le cas 
pour la journée qui a eu lieu au stade, en 
partenariat avec l’E.S. Cernex, ou encore, 
l’initiative de Mark Cobley qui a invité les 

« Des petits moments de bonheur »
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gens à parier sur son résultat lors de 
la course de l’Escalade. Cela a permis 
d’acheter du matériel à Leny, et cela sera 
aussi utile pour aménager la maison en 
fonction de ses perceptions, en particulier 
les lumières, les barrières de sécurité, 
les rampes d’escalier, selon les conseils 
d’un ergothérapeute. Et bien sûr, on lui a 
proposé plusieurs sorties intéressantes. 
Balade en avion, à EuroDisney, à Paris. 
L’association est dynamique, et elle est 
portée par l’enthousiasme de celui qu’elle 
soutient ! 

http://despetitsmomentsdebonheur.fr/index.html

ÉTOILE SPORTIVE DE CERNEX / NUMÉRO 76 / PRINTEMPS 2015
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Interview dilemme Jocelyn Sallaz

Lors de la dernière réunion de comité, un membre m’a suggéré de faire le 
portrait d’un jeune joueur. Mais difficile, par exemple, de demander ses plus 
grandes réussites à un jeune… Nous avons donc décidé de « rafraîchir » un peu 
nos questions. Et c’est Jocelyn Sallaz qui a fait le cobaye ! Tous les socios du 
club connaissent « Joce », 13 ans, fils du président de l’E.S. Cernex et frère du 
président de l’EPC. Joce est en quatrième au collège Louis Armand à Cruseilles et 
joue en U15 sous les ordres de Fred Stévenin. Nous le félicitons au passage pour 
l’obtention récente de son diplôme d’arbitre !
- OM ou PSG ? Le PSG c’est moins pire ! - OL ou ASSE ? Facile, l’ASSE !!!
- Cristiano Ronaldo ou Lionel Messi ? Cristiano, pour son style de jeu.
- FC Barcelone ou FC Real Madrid ? Le Real, pour le style de jeu aussi.
- Manchester City ou Manchester United ? City, pour les joueurs de l’effectif.
- Inter Milan ou AC Milan ? Milan AC, mais je n’aime aucun des deux !
- Attaquant ou défenseur ? Attaquant. - Vissés ou en moulés ? Vissés, j’adore !!!
- Pelouse ou synthétique ? Pelouse.
- Raclette ou fondue ? Raclette, pour la charcuterie !
- Tomme ou reblochon ? Tomme. J’aime en manger dans tous les plats.
- Entrée ou dessert ? Dessert. Je suis un gourmand. - Salé ou sucré ? Sucré !
- Français ou mathématiques ? Maths.
- Histoire ou géographie ? Géographie. En Histoire, ils sont tous morts ! (rires)
- Vacances à la neige ou sur le sable ? A la neige, pour le ski.
- Rap ou rock ? Aucun des deux, j’écoute de l’électro dance.
- Jeux vidéo ou magazine ? Magazine… de foot bien sûr !
- Battle Field ou Call of Duty ? Call of Duty. - FIFA ou PES ? FIFA.
- Métier manuel ou métier intellectuel ? Manuel.
- Ski de piste ou ski de fond ? Ski de piste, c’est moins dur!
- Arbitre ou joueur ? Impossible de choisir !
- Tu préfères mettre 2 buts contre ton camp, ou rater 2 pénalties dans le 
même match ? Rater les 2 pénalties.
- Tu préfères prendre un petit pont à chaque duel ou rater toutes tes 
passes ? Les petits ponts !
- Tu préfères perdre ton short à chaque fois que tu cours, ou que tes 
lacets se défassent à chaque fois que tu fais une passe ? Le short qui 
tombe, c’est plus facile à remettre !
- Tu préfères ne jouer que cinq minutes par match en étant très bon à 
chaque fois ou être tout le temps titulaire en étant nul à chaque fois ? 
Dur… Je préfère être titulaire.
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TOURNOI
DE L’AMITIÉ

Jeudi 14 mai 2015
...au stade des Chardons

09 h 30  -  Début du tournoi
12 h 00  -  Repas

18 h 00  -  Remise des Challenges
19 h 30  -  Repas

GRILLADES

BUVETTES

ANIMATIONS

Le cliché du grenier !

soirée animée par

Ascension 1989
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Brésil, terre de foot ?

Alors qu’ici, en février, il faisait un 
froid de canard, nous avons traversé 
l’Atlantique afin de réchauffer nos vieux 
os au soleil. Ayant la chance d’avoir, 
avec le beau-père d’Anthony Airale, le 
volubile mais strict Hans, un contact 
sérieux, nous avons opté pour le Brésil, 
terre de foot, mais pas que…

Après un voyage sans problème, nous 
avons atterri à Recife, grande ville du 
Nordeste du Brésil. Notre chauffeur, 
que l’on surnommera « Fangio », nous 
attendait, en compagnie, heureuse 
surprise, d’Anthony, qui était arrivé 
une semaine auparavant avec sa petite 
famille. Après 2 heures de route, nous 
voici « rendus », dans la Pousada 
d’Hans et Ines Casutt à Joao Pessoa.

Premier constat, il est presque minuit 
et la température culmine encore 
à 26°, et le taux d’humidité est 
très élevé. Dès le lendemain, nous 
découvrons, de jour, la ville de Joao 
Pessoa, capitale de l’état de Paraiba. 
Comme beaucoup d’autres villes au 
Brésil, elle est en pleine expansion ; de 
nombreuses constructions, notamment 
des gratte-ciel poussant comme des 
champignons. Mais la crise est là, et 
le nombre d’appartements vacants ou 
même d’immeubles non terminés est 
considérable.

Qui dit Brésil dit football, mais 
paradoxalement, à peine 6 mois après 

leur Coupe du Monde, les brésiliens ne 
sont pas plus fervents que ça… est-ce 
l’éloignement de Rio de Janeiro, la gifle 
reçue en demi-finale contre l’Allemagne, 
en tout cas, même sur les plages, on ne 
sent pas une passion dévorante pour le 
ballon rond. D’ailleurs, en y regardant 
d’un peu plus près, les enfants qui 
jouent entre eux n’ont pas plus de 
qualités que nos petits U11 ! Mais le 
foot est aussi un vecteur d’intégration, 
comme en témoignent les équipements 
de l’Étoile Sportive que nous avons pu 
remettre au responsable d’une favela 
de la ville.

Qui dit Brésil dit plages, et nous 
pouvons écrire que nous n’avons pas 
été déçus ! Des kilomètres de sable, 
une eau à 25°, des vendeurs qui passent 
toutes les 3 minutes pour vous proposer 
boissons, nourriture, habits… c’est le top !
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Une particularité de cette région, ce 
sont les « piscines », des bancs de 
sable qui surgissent, selon les marées, 
à 5 kilomètres du bord de mer. Elles 
sont accessibles en bateau, les gens 
viennent y installer leur chaise longue 
deux heures durant. Inutile de dire que 
ces piscines sont également prises 
d’assaut par les vendeurs de tous poils ! 
Les amateurs de poissons, de fruits, ou 
de légumes se régaleront dans ce pays 
de cocagne. Et puis, comment ne pas 
citer le fameux « rodizio », brochettes de 
différentes viandes, servies à volonté, 
ainsi que la caipirinha, un cocktaïl qui 
étonne… mais qui détonne aussi !

Victime d’une inflation galopante, le 
« real brésilien » pouvant perdre très 
vite de sa valeur, le peuple brésilien 
souffre, même si le coût de la vie n’est 
pas très élevé. Il est vrai que les prix 
de quelques produits de première 

nécessité comme l’électricité ou 
l’essence sont très élevés.

Pour ne rien arranger, un scandale 
politico-économique est en train de 
miner l’économie du pays, l’affaire 
« Petrobas », qui touche de nombreux 
partis politiques.

En résumé, le Brésil, c’est un 
dépaysement total, tant au niveau 
climat que nourriture. Quant à la langue, 
l’accent chantant du brésilien est 
vraiment envoûtant ! Un seul conseil, 
que tout le monde connaît, attention au 
coup de chaud et aux jus de fruit « faits 
maison ».

Sébastien Cusin

ÉTOILE SPORTIVE DE CERNEX / NUMÉRO 76 / PRINTEMPS 2015
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E.S. Coulisses

Carnet rose
Félicitations au président de l’EPC, Etienne Sallaz, et à sa compagne Kim de 
Montenach pour la naissance de leur fils Djack, né le 27 mars dernier. Bienvenue 
à Djack ! 

6ème art
Nous vous avons déjà parlé de Jérémy Vaillot, 
humoriste et joueur de l’E.S. Cernex. Plusieurs 
jeunes joueurs suivent d’ailleurs ses cours de 
théâtre à Marlioz ou au Châble. Il semble que la 
promo faite par le Chardon Infos commence à payer 
puisque Jérémy a brillamment participé à la finale 
des duels du rire à Toulouse. Sélectionné parmi 
500 humoristes à travers la Suisse, la Belgique et 
la France, Jérémy s’est incliné en demi-finale face à Sébastien Marx (chroniqueur 
américain sur France Inter, excusez du peu…). Il fut tout de même récompensé 
par le prix d’honneur de l’inattendu de l’humour !!! En parallèle, Jérémy continue 
de jouer son one man show « ADOPTEUNJEREMY.COM ». Nous vous conseillons 
de vous rendre sur sa page facebook (https://www.facebook.com/jeremy.vaillot) 
pour plus de renseignements, et sur sa chaîne Youtube pour encore plus de rires !

Vestaires
Vous l’aurez sans doute remarqué, les vestiaires ont pris un petit coup de neuf 
grâce aux frères Pontonnier qui ont eu la bonne idée de refaire les sols ô combien 
abimés. Nous avons désormais une résine flambant neuve qui a pour seul défaut 
de glisser un peu à la sortie des douches ! Merci aux frères Pontonnier et à TS 
Résine !

Équipement
Merci à l’Association Culture 
et Loisirs de Copponex, pour 
le financement d’un nouveau 
jeu de maillots pour notre 
équipe 3 !!!

© Pamisire
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Initiative
Comme chaque année, au mois de décembre, Mark Cobley courait avec certains 
jeunes joueurs pour une association. Et cette année, la somme récoltée fut 
naturellement reversée à l’association de Leny ! Bravo et merci Mark !

Rugby et chocolat
Les amateurs de rugby ont pu déguster un « Crunch » 
exceptionnel lors du dernier tournoi des 6 nations. 
Et on vous laisse deviner qui a le plus jubilé dans la 
région…

Merci !
Un remerciement à Jean-Pierre DEPREZ qui a décidé d’arrêter son rôle de dirigeant 
en équipe première. Une décision qui ne vous empêchera certainement pas de le 
croiser aux abords du stade des Chardons.

www.escernex.fr
Notre club a beau évoluer en 1ère Division de District, ses moyens de communication 
sont eux d’un tout autre standing. En effet outre le précieux « Chardon » que vous 
tenez entre les mains, le club possède, grâce à Papymaster et Ronronrazzi, un 
site web qui rivalise avec le monde professionnel !  L’E.S. Cernex a même le vent 
en poupe sur Facebook, puisque la page du club connaît un pic d’audience à 
chaque publication des résultats. Le record revient au dimanche 22 mars où 1237 
personnes furent atteintes après l’exploit de l’équipe 1 contre le F.C. Foron. 

Statistiques
Aujourd’hui, les matchs des footballeurs professionnels sont décortiqués et 
analysés à la loupe ! Des statistiques ultra-précises comme la distance parcourue 
pendant un match, le nombre de ballons touchés, le nombre de ballons perdus… 
Quel joueur amateur n’a pas, un jour souhaité connaître ses stats personnelles ? 
Ceci est possible grâce à footbar.fr !!! En une inscription, vous renseignez dans 
quel club vous jouez, avec qui, quel poste vous jouez, etc… Chaque semaine, 
le site collecte des données sur les compétitions officielles de football amateur. 
Ainsi, à notre (petit) niveau, on peut connaitre le meilleur buteur ou passeur de 
notre poule ! La précision de ces données devrait encore augmentée avec la 



31

ÉTOILE SPORTIVE DE CERNEX / NUMÉRO 76 / PRINTEMPS 2015

création d’un tracker qui, placé sous la chaussette, vous permettra 
de mesurer, en direct, les caractéristiques de vos courses, votre 
détente ou votre force de frappe ! Avis aux intéressés !

L’i Fraté
Le 28 septembre dernier, sur les 
hauteurs du Salève, entre le Café 
des Crêts et le « décollage », a eu 
lieu une journée exceptionnelle 
et inédite, baptisée « L’i Fraté ». 
Une journée dédiée à Valéry et 
Antoine Montant, autour d’un 
challenge amical de parapente, 
d’une randonnée pédestre à 
énigmes, suivis d’un repas (et 
d’une bonne bringue, bien sûr !) aux Crêts en fin de journée. Elle a été organisée par 
le Club de Vol Libre du Salève, le Club Sors si Air, ainsi que nombreux bénévoles, 
amis et sportifs du Salève et des Crêts. En fin d’après-midi, environ 25 mini-voiles 
se sont élancées successivement dans un « run » mémorable pour les spectateurs 
et sûrement aussi pour les pilotes, qui dévorèrent les 600 m de dénivelé en moins 
de 90 secondes ! Entre rencontres, fête et bonne humeur, franche réussite pour 
cette journée que l’on espère retrouver cette année !

Bonne route !
Les frères Pontonnier ont décidé de quitter le nid douillet de l’E.S. Cernex pour 
s’aventurer dans les îles, à Saint Martin exactement. Nous leur souhaitons bonne 
chance, en espérant que l’adaptation soit rapide afin d’aller déguster des cocktails 
au chaud !!!

UEFA EURO 2016
Depuis tout petit Romain Delieutraz, et jusque récemment, alias 
« George », est licencié de l’E.S. Cernex. Passionné par le football, 
il a aujourd’hui la chance d’allier sa passion à son travail. En effet, il 
participe à l’organisation de la plus grande compétition européenne, 
l’UEFA EURO 2016, en tant que responsable des volontaires 
du site de Saint-Etienne (Geoffroy-Guichard). 6500 volontaires 
seront répartis sur les 10 sites qui accueillent la compétition. Ces 

© Stéphane Cazalet
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La rédaction

volontaires sont les piliers de l’événement puisqu’ils interviennent 
dans de nombreux domaines : Organisation des matchs, médias, 
marketing, logistique, cérémonies, transports… C’est donc un rôle primordial 
qu’occupe Romain et le bon déroulement de la compétition sur le site de Saint-
Etienne repose, en partie, sur ses épaules ! Un article paraîtra à ce sujet dans le 
prochain Chardon.

Innondations
Quelques jours après la soirée du club sur le thème de l’exotisme, les abords 
des vestiaires se sont transformés en véritable île des chardons !!! Une première  
inondation avait sévit au mois de Novembre et avait déjà provoqué des dégâts. 
Nous remercions au passage, Mark Cobley, Gilles Chaffard et Micka Monod pour 
le nettoyage. Un clin d’œil de la nature aux organisateurs de la soirée, dont le club 
se serait bien passé !!! Merci d’avance à Angèl et Xavier de réfléchir au prochain 
thème afin que les impacts sur le club soient minimes !
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Je m’souviens Nicolas Dauvergne

Crapaud, comme on 
le surnomme, est 
un enfant de l’E.S. 
Cernex, même s’il 
porte la liquette du 
F.C. Cruseilles ces 
dernières années. 
Il a fait toutes ses 
gammes dans nos 

équipes de jeunes avec la fameuse 
génération 1984, avant d’être propulsé 
en Séniors sous la houlette d’Hervé 
Musquère. Souvenirs pêle-mêle, 
heureux ou malheureux, de ses années 
en blanc et rouge. 

 « J’ai dû commencer le foot 
à l’E.S. il y a une bonne vingtaine 
d’années... avec comme voisins 
la famille Thomasson (Gérard, 
notamment), il était difficile de ne 
pas entendre parler du club. En toute 
logique, « Girus » (Gérard Thomasson. 
ndlr) fut notre premier entraîneur, avec 
Jean-Claude Vierray et l’histoire dura des 
Poussins (U9-U11) jusqu’aux -13 ans... 
avec des supers souvenirs ! Si je me 
souviens bien, le premier tournoi qu’on 
a gagné était celui du Châble ; quand 
t’es gamin, tu crois que t’es champion 
du monde ! Mes coéquipiers étaient, 
entre autres, Sylvain Thomasson, 
Jean-Gui (Guillaume Cusin), Mika Joss 
(Mickaël Josserand), les jumeaux 
Vierray, La Morille (Romain Gilbert)…

 Mais pour moi, c’est l’Entente 
qui représente les plus belles années ! 
Je me souviens bien d’un tournoi à Onex 
où je marque un joli coup franc sous 
la latte... C’était plutôt rare; d’ailleurs, 
le soir même BTV (Alexandre Pérrillat) 
fêtait ses 18 ans, on va dire qu’on 
avait bien arrosé les deux faits du jour ! 
Bien sûr, dans cette équipe il y avait 
des joueurs plus techniques, certains 
étaient plus forts mentalement, d’autres 
avaient plutôt les pieds carrés, mais je 
dois dire que l’état d’esprit, l’ambiance 
de notre groupe était assez magique...

 Puis, j’ai accédé en Séniors. Le 
bon en avant était assez impressionnant 
avec Hervé Musquère et son côté 
assez pro et charismatique ; t’en mène 
pas large, quand tu sors des Juniors, 
où tu jouais avec ton équipe de copains 
depuis tout gamin. Je garde de bons 
souvenirs avec les Seniors, avec leur 
lot de montées -- bien fêtées -- mais 
aussi de descentes. 

 Si je dois choisir une personne 
qui m’a marqué au club, c’est sans 
aucun doute Robby (Robert Pillard). Pas 
vraiment pour sa culture footballistique 
(y va rigoler), mais parce qu’il m’a 
permis de développer le côté mental 
et compétiteur qui est en moi. Il m’a 
aussi épaulé quand j’ai perdu un de 
mes frangins. J’en profite d’ailleurs 
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pour remercier les éducateurs, entraîneurs, dirigeants, joueurs, bénévoles qui ont 
contribué à me façonner tel que je suis aujourd’hui. Pour la plupart, c’est toujours 
un plaisir de les côtoyer !

 Après avoir usé trois genoux, je ressors occasionnellement les crampons 
pour dépanner la 3 de Cruseilles, mais je me suis surtout mis au vélo et à la 
course à pieds.

 Je suis heureux de voir que le club se porte bien, les jeunes ont amené 
un nouveau souffle, la dynamique est bonne vue de l’extérieur. Mais n’en déplaise 
à certains, si le club veut encore grandir, il faudra réussir à parler EPC, même au 
niveau Seniors. Ceci n’est que mon humble avis, avec tout le respect que j’ai pour 
les personnes qui ont fait, qui font et qui feront vivre l’E.S. Cernex.

David Cusin
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Marjorie Domenge.. . . . .en 2 mots

Marjorie Domenge a pris la relève de Nicole Jacquemoud au poste 
très important de trésorière depuis cette saison, après déjà plus d’une 
année à ses côtés. À presque 25 ans, Marjorie occupe également le 
flanc droit de l’arrière-garde de notre équipe féminine lorsque son 
emploi de serveuse, chez son papa Gérard à Marlioz, lui permet de 
se libérer. Profil d’une sociétaire timide mais toujours souriante !

Ta formation professionnelle ? J’ai un Bac Pro en charpente. J’ai 
travaillé 6 mois en tant que charpentière avant d’être serveuse.
Un rêve ? 2 voyages au Canada, un en été et un en hiver !
Un événement marquant ? La naissance de ma nièce Lilie !
Une fierté ? Avoir réussi mon Bac charpente. Avoir su me faire une place dans 
ce monde d’hommes !
Si tu pouvais changer quelque chose chez toi, ce serait ? Ma timidité.
Qu’est-ce qui te motive ? Mon envie de réussir.
Le bonheur parfait ? Du classique : un mari, une maison et des enfants et 
surtout, du bonheur pour tous ceux que j’aime !
Un club ? Le Barça. Un joueur ? Paul Pogba.
Ta ligne de conduite ? Quand on veut, on peut.
Un projet ? Un jour je devrai quitter le nid familial.
Cap’ de quitter Marlioz ? Oui s’il le faut ! Mais pas trop loin quand même…
Quelle éducation as-tu reçue, et que t’a-t-elle apporté ? Plutôt cool, mais 
qu’il faut travailler pour obtenir ce que l’on veut !
Quelqu’un que tu admires ? Juju (alias Poussin), mon grand frère ! Depuis 
toujours, c’est mon super-héros ! Il s’est toujours très bien occupé de Marie et de moi.
Ce que tu as de plus cher ? Ma famille.
Pourquoi joues-tu au foot ? Je voulais le faire depuis longtemps, et puis Lucie 
Perrillat a fini de me convaincre. Maintenant, j’y ai encore plus goût !
Pourquoi trésorière ? Parce que les chiffres m’ont toujours intéressée. Et puis, 
Nicole m’a proposé de l’aider au moment où Julien était président.
Et qu’est-ce qui te pèse dans le foot ? Le manque d’honnêteté entre joueurs 
d’une même équipe. Le manque d’honnêteté d’un arbitre.
Le futur du club ? Il faut garder la ligne directrice. La première mérite de jouer 
plus haut et les féminines également. J’espère que les filles prendront plus de place !
Un message pour ton équipe ? Il ne faut pas avoir peur et il faut prendre du 
plaisir, garder notre état d’esprit de guerrières !
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Un match parmi tant d’autres.. .

Samedi 29 mars 2015

U19 Entente Pays de Cruseilles (1) / Semnoz-Vieugy (6)

Coachs : LECOMTE Kevin et SALLAZ Mikaël.

1. VERELST Titouan 2. MAISONNEUVE Gaëtan 3. HAREL Valentin 4. GAL William 5. 
PELISSIER Antoine 6. QUERAUD Jean-Jacques 7. COLE Minh 8. BUFFARD Eliott 9. 
Lyard Yannis 10. FALCY Adrien 11. COUASNON Pierre 12. SANCHEZ Thibault 13. 
LAUDE Dylan 14. MAGAT Anthony.

Montés en Première Série à la trêve, les joueurs de Ket-Ket et Kael avaient fort à faire 
en ce samedi 29 mars au Stade des Chardons. En effet, pour leur quatrième match 
de l’année, ils étaient opposés à Semnoz-Vieugy, équipe championne d’automne, et 
invaincue pendant la première partie de saison. Sous un ciel mi-figue mi-raisin, les 
blanquinets débutèrent toutefois bien la partie, se créant les deux premières occasions 
de la partie en cinq minutes seulement. Sur un coup-franc axial d’abord, Minh envola un 
peu trop sa frappe qui passa juste au-dessus de la barre. Puis, suite à un nouveau coup 
de pied, cette fois-ci centré dans la surface, le ballon ressortit dans l’axe, permettant 
ainsi à Pierre de tenter une demi-volée difficile, qui frôla de très près le cadre. 

Néanmoins, c’est Semnoz qui ouvrit rapidement le score. À la 10’, le numéro 6 récupéra 
un ballon dans le rond central puis percuta vers l’avant, et trouva une belle ouverture 
dans la surface de réparation pour le numéro 11 qui ouvrit parfaitement son pied et 
crucifia Titouan. Les blancs, semblant un peu sonnés, évitèrent la catastrophe durant 
les minutes suivant le but. En effet, très bons dans les intervalles, les jaune et noir se 
créèrent quelques occasions nettes, mais manquèrent cependant de justesse pour les 
concrétiser.
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Bien plus présents dans les duels, les visiteurs gardèrent le monopole du 
ballon durant les 25 premières minutes du match, ne laissant les locaux 
se montrer dangereux que sur de rares coups-francs. Mais après quelques éclats de 
voix du coach Ket-Ket, qui exhorta ses joueurs à plus d’envie dans le combat, les blancs 
refirent surface en se procurant les meilleures occasions jusqu’à la pause. À la 34’, 
Jean-Jacques trouva une belle ouverture sur le côté gauche pour Yannis qui déborda 
le latéral, rentra dans la surface et décocha une frappe croisée, qui une fois de plus 
n’accrocha pas le cadre. La fin de la première période fut totalement à notre avantage, 
les locaux poussant pour revenir à la marque, malgré un jeu parfois un peu trop brouillon. 
Les efforts finirent néanmoins par payer à la 38’, où Jean-Jacques, encore une fois 
à l’avant-poste, fut mis à terre de manière illicite suite à une touche bien négociée 
dans la surface de réparation ; l’homme en noir n’hésita pas une seconde : Pénalty ! 
Eliott se chargea de le tirer avec justesse et sang-froid, en prenant le portier adverse à 
contrepied. Egalisation méritée.

Juste avant la pause, les spectateurs pensaient que le plus dur était fait, mais un ballon 
long vint contrarier leurs espoirs. Titouan sortit alors de sa surface pour disputer un duel 
aérien, à la suite duquel les visiteurs récupérèrent le cuir. Après un petit cafouillage dans 
la surface, les blancs se précipitèrent pour défendre la cage vide et concédèrent ainsi 
un pénalty généreux, sur un léger contact. 2-1. Frustrant !

Après les citrons, la rencontre reprit sur un faux rythme pendant le premier quart d’heure, 
les blanquinets laissant le monopole du ballon aux joueurs de Semnoz qui se montrèrent 
dangereux seulement par à-coups. En effet, à la 55’, les locaux évitèrent le break, suite 
à un face-à-face avec le gardien, au cours duquel le numéro 12 adverse se retrouva seul 
face au but vide et écrasa sa frappe sur le poteau! Bien en jambes, et emmenés par des 
milieux de terrains créatifs et affutés, l’équipe de Semnoz concrétisa sa domination à 
l’heure de jeu, sur un but du numéro 8 qui récupéra un ballon dans l’axe, élimina et ajusta 
Titouan d’une frappe croisée imparable.

Coup de massue pour les blancs qui accusèrent le coup, laissant aux jaune et noir et 
à leurs deux ailiers – ailés !, tout le loisir de jouer le contre. Le dernier quart d’heure, à 
sens unique, permit aux visiteurs de marquer trois buts supplémentaires, dont une belle 
demi-volée et une frappe splendide des trente mètres !

Face à une très belle équipe du bassin annécien, nos jeunes n’ont pas démérité, mais 
ont montré beaucoup d’envie. Toutefois, dans une poule aussi relevée, il faudra pour la 
suite faire preuve de plus de régularité dans l’effort et se montrer un peu plus solide. 
Belle opportunité pour progresser ! 

Romain Gilbert

ÉTOILE SPORTIVE DE CERNEX / NUMÉRO 76 / PRINTEMPS 2015



42

PUB



43

Les petites annonces de PapyMaster

Je tiens tout d’abord à préciser que les rumeurs concernant ma liaison avec la 
starlette de télé-réalité Nadrilla sont fausses.... Pour l’instant…          PapyMaster

    Astronaute cherche 
femme lunatique.

    Artificier cherche 
femme canon.

    Sourd rencontrerait 
sourde pour trouver 
terrain d’entente…

    Jeune homme 
désintéressé 
épouserait jeune fille 
laide, même fortunée.

    Abeille épouserait 
frelon. Lune de miel 
assurée !

    Imitateur de Bourvil 
vend béret, pinces 
à vélo, veste et 
pantalon trop court.
Contactez Maurice 
Thomasson.

    Cause fausse 
alerte, vends cercueil 
en ébène, jamais 
servi.

    Chien à vendre : 
mange n’importe quoi. 
Adore les enfants.

    À vendre robe 
de mariée portée 
une seule fois... par 
erreur !

    Vends bonhomme 
de neige de très 
bonne qualité, vendu 
en l’état. Ne pas tarder !

    Metteur en scène 
cherche nain pour rôle 
dans court-métrage.

    Cannibale 
mélomane cherche 
travail dans opéra-
bouffe.

    Offre bonne place 
de gardien de vaches. 
Paiement par traites !

    Inventeur d’un 
produit amaigrissant 
cherche grossiste.

    Analphabète ? 
Écrivez-nous dès 
aujourd’hui pour 
obtenir une 
brochure gratuite 
sur nos formations 
accélérées.

    Homme sans 
histoires cherche 
éditeur pour devenir 
écrivain.

    Souffrant d’insomnies, 
échangerais matelas 
de plumes contre 
sommeil de plomb.

    Échange femme de 
60 ans contre deux 
de 30, contactez le 
Webmaster.

    Échange pain au 
chocolat* sec contre 
un pain au chocolat 
frais.

*Pain au chocolat 
présidentiel (authentifié 
par la trace de pneu du 

scooter) - REF : 2017

   Fétichiste recherche 
mini-jupe ayant été 
portée. Souhaite 
conserver l’anonymat. 
Merci d’envoyer votre 
proposition au bureau 
sous la référence ci-
dessous.

REF : MI-CHEL-VI-GNE

    Appel à candidats 
pour le prochain 
calendrier de l’ESC.
Tu es beau mec, 
inscris-toi pour le 
casting auprès des 
membres féminines 
du comité, qui sont 
particulièrement 
motivées par 
cette opération. 
Recherchons aussi 
un appareil photo 
étanche pour le 
shooting dans les 
douches.

REF : calendrier

    Accédez au 
bonheur avec le 
mouvement Rayon 
Céleste !
Si cette annonce vous 
touche, c’est que vous 
avez besoin d’accéder 
au bonheur, et de 
sortir de la société de 
consommation et de 
son fric. Rejoignez-
nous, nous saurons 
rapidement vous 
soulager des biens 
qui vous pèsent et de 
l’argent qui vous nuit.

REF : Rayon Céleste
    Échange gomme 
contre Tipex même 
entamé. Coté bleu 
jamais utilisé car je n’en 
connais pas l’utilité.

REF : gomme Michel 
Weinstoerffer

    Pour la plage, 
vend immobilisateur 
d’enfant.

    Élection Miss 
E.S.CERNEX.
Recherchons jeunes 
femmes, femmes à 
barbe acceptées. 
Contactez le bureau 
du club.

    Analphabète* 
échange collection 
de livres contre des 
vidéos. REF : 999

*Si vous ne 
comprenez pas, cette 
offre n’est pas pour 
vous.

    ERRATUM
Une erreur technique 
a été faite sur 
l’anonymat de cet 
annonceur :
« Fétichiste recherche 
mini-jupe ayant été 
portée. Souhaite 
conserver l’anonymat. 
Merci d’envoyer votre 
proposition au bureau 
sous la référence ci-
dessous. »
Toute la rédaction 
présente ses excuses 
à Michel Vigne.

Rencontre Emploi

Divers
Achat-Vente
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TOURNOI
DE L’AMITIÉ

Jeudi 14 mai 2015
...au stade des Chardons

soirée animée par

09 h 30  -  Début du tournoi
12 h 00  -  Repas

18 h 00  -  Remise des Challenges
19 h 30  -  Repas

GRILLADES

BUVETTES

ANIMATIONS

- les numéros de téléphones utiles -
Christian SALLAZ (président) - 06 75 23 06 97

Étienne SALLAZ (président du groupement) : 06 75 30 26 13
Lucie PERRILLAT (secrétaire) : 06 69 03 58 44

Marjorie DOMENGE (trésorière) : 06 77 42 79 29
Xavier MAGNIN (fêtes) : 06 77 00 89 55

ÉTOILE SPORTIVE DE CERNEX
Stade des Chardons - 74350 COPPONEX

T. : 04 50 44 24 05 - Site internet : es.cernex.fr

Insee N° : 05774 05201 - Affiliation FFF : 520593 - Agrément Jeunesse & Sports : 74S171


